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An  

Vorsitzenden des Verkehrsausschusses  

Hr. Sedat Ugurman 

 

 

Große Anfrage 

Es informiert Sie 
 
Anschrift 
 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

Dirk Kanschat 
 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 
 
563 4052 
563 5223 
dirk.kanschat@cdu-fraktion-wuppertal.de   
 
12.10.2023 
 

VO/1044/23 
öffentlich 

 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

31.10.2023 Ausschuss für Verkehr 
 
 
 

Sachstand des Ausbaus Geh-und Radweg Horather Schanze 

 
Sehr geehrter Herr Ugurmann, 
 
die CDU-Fraktion bittet zur kommenden Sitzung des Ausschusses für Verkehr um die 
Beantwortung folgender Fragen durch die Fachverwaltung: 
 
1: Es fanden umfangreichen Abstimmungen mit Anliegern und Grundstückseigentümern 
statt. Wie ist der derzeitige Sachstand? 

 
2. Wird diese Baumaßnahme mit Fördergeldern finanziert? Falls ja, können diese 
Fördermittel auch in Anspruch genommen werden bei einer derzeit langen Planungsphase? 
 
3. Wann wird diese bauliche Maßnahme beginnen und in welchen zeitlichen Rahmen 
voraussichtlich beendet? 
 
 
Begründung:  
Auf dem Dönberg wartet man schon lange darauf, dass die stark befahrene Straße zwischen 
dem Ortsausgang und der Einmündung Herzkamper Straße endlich für Fußgänger und 
Radler gefahrlos benutzbar wird. Auch der ansässige WTC Dönberg benötigt den Weg, 
nicht nur für Kinder und Jugendliche, sondern auch für Sehbehinderte, seit im Verein 
schwerpunktmäßig Tennis für stark sehbehinderte Menschen angeboten wird. Daher ist es 
der CDU-Fraktion wichtig, einen Sachstand zu erfahren und den Ausbau des Geh-und 
Radweges Horather Schanze voranzutreiben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Hans-Jörg Herhausen 
Verkehrspolitischer Sprecher der CDU-Fraktion 
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